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香港文匯報訊（記者李慶全）由王
晶執導新戲《偷天特務》首映禮前晚
舉行，演員劉德華、馮寶寶、胡然、
盧惠光及徐冬冬等出席。華仔一出
場，商場幾層圍觀的觀眾都尖叫起
來，而大會為華仔補祝55歲生日，送
上有他穿西裝的人形公仔蛋糕，哄得
華仔好開心。
華仔表示戲中跟黃曉明合作，有當
年與張家輝拍《黑馬王子》的感覺，
他解釋說：「自己背負着偶像的包
袱，沒法像他演得那麽放，他可以豁
出去，要他做什麼，他都做得到，完
全沒包袱！」華仔還大讚王晶今次拍
戲很認真，對方從澳門拍完上一部
戲，回來後即努力把劇本度好，劇組
又拉隊到意大利取景，工作之餘吃喝
玩樂非常開心。但見華仔額頭有一處
小疤痕正在結痂，他透露是之前在布

拉格拍戲時不慎撞傷，問到太太朱麗
倩跟女兒看到有否很心痛？華仔笑着
輕輕帶過說：「OK啦！」提到寶寶
姐（馮寶寶）笑言戲中她以為華仔是
其老公，兩人還在片中有咀戲及床上
戲，華仔搞笑地回答：「這些都剪掉
了，我有家庭，怎可以再在銀幕上脫
衣服！」

馮寶寶不問片酬接拍
寶寶姐在台上感謝導演王晶安排她

演「男神」黃曉明母親，又跟華仔有
對手戲，更給她穿靚衫，故開心得送
上抱抱給王晶。受訪之時，寶寶姐仍
高興地表示今次戲中自己有五個造型
似足英女皇般華麗，靚衫從頭襯到
腳，她笑說：「我真是靚到暈，從影
以來都未試過，王晶對我真好，以前
找我拍戲的人，都給我演老角，癲傻

的角色。今次就有兩位靚仔和我拍
戲，所以我連片酬也沒去問！」而寶
寶姐講話時一直陰聲細氣，大家以為
她還在入戲扮貴婦，但她解釋原來是
之前胃酸倒流，說話要輕柔一點，她
笑說：「溫柔的我也蠻好，我都有叫
醫生不好急着把我醫好，就讓我多溫
柔一會吧！」

香港文匯報訊（記者 吳文
釗）電影《辣警霸王花》眾演
員岑麗香、何佩瑜、陳嘉桓與
導演錢國偉前晚參與遊戲節目
《我愛香港》錄影，黃心穎、
洪天明和麥美恩以經典「神鵰
俠侶」造型出現，麥美恩更化
裝變成大鵰，心穎不時大叫
「鵰」，令人捧腹大笑。
早前被指與電訊公司高層
Ian拍拖的黃心穎，前晚化身
做小龍女，見她春風滿面是否
有愛情滋潤時，她否認道：
「沒有，我和他只是好朋友，
對方是個好男仔，但沒有機會
發展，雖然曾經有閃過這念
頭，但就是欠缺那份感覺。」
追問Ian是否正是心穎曾提及
過的意中人，她也否認道：

「不是同一人，我要楊過（古
天樂）呀，今期流行男朋
友。」心穎稱報道只是將偷拍
相片胡亂堆砌，她開車接送的
其實是她經理人，而且每次與
Ian 見面也是一大班朋友聚
會，不明白為何相片只剪裁他
二人出來。她說：「大家放過
我吧，有好消息會再跟大家
說。」
代表香港仔區出戰遊戲的何

佩瑜（Jeana）笑言兩次考車失
敗也在該區，並謂下月中會再
去考牌，問到導演男友翁子光
有否教路時，她說：「他叫我
做注意路面安全的動作要做得
大些，即是擰到頭甩。其實上
次『肥佬』都是被人連累，我
小路出大路時是沒有車，但突
然有架車衝過來，雖然對方有
道歉，但我已經肥佬啦。」至
於Jeana早前拍攝的港台劇獲
不少好評，劇中演單親媽咪的
她扮相又醜又皮膚黃，笑問造
型有否嚇倒男友時，她說：
「沒有喎，他反而很開心。」
演過單親媽咪會否想生小朋
友，Jeana說：「都一定會生
BB，男友是我的Mr.Right。」

香香歡迎途人邀合照
岑麗香日前上載獨自坐地鐵

的照片，獲網民激讚紛紛留言
想跟她一起搭地鐵，香香表示
也有不少途人認出她，其中有
不少女粉絲，她說：「都有人
要求合照，其中有女粉絲更保
護我，說不會公開上載，只傳
給老公看，令我好感動。」香
香稱不介意市民找她合照，反
而不想被人偷拍，問到是否因
被偷拍到買珠寶，她說：「其
實是去珠寶展，因為價錢便
宜，順道支持一下年輕的設計
師，我只花了4位數買了兩條
手鏈。」

香港文匯報訊（記者 吳文釗）洪永城
（Tony）、傅嘉莉（Kelly）、陳康健與李綺雯前
晚拍攝無綫新劇《我瞞結婚了》，劇情講述Kelly
在8號風球下被困工作室，最後要由Tony來英雄
救美。劇組為拍攝打風場面，特別花費近廿萬搭
建水浸場景，又出動巨型吊臂車及水車。
4位演員未埋位時就常玩水自娛，Tony更抱起

Kelly作狀將她拋下水，嚇得Kelly尖叫起來。
Tony透露前晚要開工到清晨6時，最後他與Kelly
全身濕透，情不自禁時二人更擁吻起來。問到現
實中有沒有試過英雄救美，Tony笑道：「通常看
戲才有這些劇情，不過都試過在零下5度幫女友
推車。」取笑他是幫現任女友唐詩詠，還是以前
的女友時，Tony即改口說是幫前度女友，也相信
女友不介意他重提舊事，因為每個人都會有過
去。Kelly就笑稱自己未試過被人英雄救美，因為
她是個急性子，遇到事情都會獨立處理，也希望
將來的Mr. Right會向她英雄救美。
至於二人在橫風橫雨中擁吻，尺度有多激烈，

Tony笑道：「都幾激，可能會在水中激吻。」
Kelly就稱劇中角色要求她很主動，成為Tony與

黃翠如劇中夫妻的第
三者，與她平時性格
有大出入，慶幸新劇
已拍攝一段時間，與
Tony 早已建立好默
契，拍攝親熱場面也
不會太尷尬。笑問
Tony 與老拍檔翠如
又有否親熱戲？他
說：「都是正常夫妻
做那些攬攬錫錫，電
視尺度也不會做得太
大。」

欣賞曉明演得夠放
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否認與才俊Ian拍拖心穎稱曾有此念頭

■馮寶寶、
胡然、盧惠
光及徐冬冬
等為華仔補
祝 55 歲 生
日，送上有
他穿西裝的
人形公仔蛋
糕。

■華仔額頭有一處小疤痕正在結痂，原來
是之前在布拉格拍戲時撞傷。

■洪天明和黃心穎以經典「神
鵰俠侶」造型出現。

■■岑麗香岑麗香

■洪永城上演英雄救美救
傅嘉莉。

古天樂對於票房成績表示很開心，但事前自己
並無預計過，總之有好成績就開心。他又透

露曾聽聞老闆有意開拍第三集，應該由原班人馬
演出。說到Chilam的角色已死去？古仔說：「其
實Chilam個角色冇正式交代佢死。」當問到古仔
可會做埋投資者，他就沒有正面回答。
談到新世界集團創辦人鄭裕彤前晚因病辭世，
古仔得悉後一臉愕然反問是否屬實？他謂未見過
彤叔。問到可有買過對方的股票及物業？古仔表
示很少買股票，亦沒有買過彤叔公司興建的物
業。
談到電影有好票房成績，Chilam表示要恭喜老

闆黃百鳴。問到他可有得分紅？他說：「呢部
冇，但有啲戲會有，自己公司嘅戲會有，（下次
傾電影合約時可傾埋分紅？）最好不過，多多益
善，小小無拘。」問到會否再拍？Chilam稱要問
老闆，就算再拍也要明年下半年才有檔期，因為
他要拍戲及做內地真人騷，而且他在戲中的角色
已死去，但如果故事合情合理都可以再拍。說到
可以拍前傳？Chilam笑問：「講我做植物人呀？
（全程瞓喺度拍，又有分紅都好着數？）天底下
有冇咁好嘅工？」今日Chilam還要到上海與老婆
袁詠儀拍攝真人騷。
Ada得悉票房數字超過2億港元後就不停說好開

心，因她已很久沒拍電影，能有如此成績感到很
開心。問到可會有分紅？她搞笑說：「應該一定
係冇嘅，都分享到大家嘅快樂同回報，內地反應
好好，呢套算係我從影以來最高票房嘅電影。」

Ada 11月拍《老表3》
Ada又表示已落實為無綫拍《老表3》，她說：
「留咗11月至明年1月的個期拍劇，祖藍話我個
角色未講得住，我同安仔（郭晉安）演一對，執
二攤，我講笑啫，係唔同角色，其他角色都係原
班人馬，我個人謙卑，最緊要開心同好玩。」Ada
指與安仔是繼《創世紀II》之後再合作，湊巧今

次與古仔亦是繼該劇後再合作。
說到她拍無綫劇期間搵真銀豈不是要度期？她

笑說：「我咁有心返嚟，監製應該度期畀我，但
有啲期就未必等我個期，總之有得有失，無所
謂，對自己決定唔會後悔。」Ada又透露今次返
娘家拍劇是還劇債，因之前她欠無綫兩套劇，拍
完《老表3》後就完約，不過能夠用原聲拍劇都好
玩及開心。
談到彤叔前晚因病辭世，問到Ada可認識彤

叔？她說：「香港冇人會唔識彤哥，聽到好難
過，私下唔識佢，但都有租住過新世界嘅apart-
ment，同埋去過周大福買金。」

《S風暴》破2億或開第三集

「瞓身」
做落去香港文匯報訊（記者 梁靜儀、李慶全）電影《S風暴》上映不久，香港、內地及澳門合共已有

二億五千萬港元票房，昨晚電影公司舉行慶功宴，有份演出的張智霖（Chilam）、古天樂、蔡少

芬（Ada ) 、陳靜、曾國祥及老闆黃百鳴等均有出席。古仔曾聽聞老闆有意開拍第三集，雖然Chi-

lam在戲中的角色已死去，但可開拍前傳，Chilam笑言可講他做植物人，但有沒有這麼好的工？

ChilamChilam想想

■■張智霖今日要到上海與老婆袁張智霖今日要到上海與老婆袁
詠儀拍攝真人騷詠儀拍攝真人騷。。

■電影《S風暴》香港內地及澳門合共已有二億五千萬港元票
房，電影公司舉行慶功宴，張智霖、古天樂、蔡少芬、陳靜、
曾國祥及老闆黃百鳴等均有出席。

■左起：古天
樂、蔡少芬及張智
霖均對新片票房成
績很滿意。

香港文匯報訊（記者梁靜儀、李思穎）早前剛完
成紅館演唱會的鄭秀文（Sammi），昨晚穿上黑色
低胸裙出席品牌活動，不過一開聲就沙少少，感冒
未清，幸有老公許志安噓寒問暖。
Sammi之前舉行個唱時失聲，之後才越唱越好。
她指當時是靠意志撐住，加上又食西藥，但現在就
食中藥，所以會較慢痊癒。她又透露稍後還有一、
兩個演唱活動，但都做不到：「無辦法，用晒啲能
量，同埋咳得好犀利唱唔到，要休息一個月至得，
（冇戒口？）反而食得清淡咗，諗住演唱會後勁擦
一餐，現在反而要食粥食米線。」問到不能演出可
要賠償？Sammi指主辦單位很好，會諗其他辦法找
其他歌星頂替她，雖然自己身體狀態辛苦，但心理
狀態就穩定。
雖然演唱會受到失聲影響演出水準，但Sammi就
睇到身邊有很多愛，覺得現今社會需要同理心，歌
迷是有權投訴的，但他們沒有。問到會否明年再開
個唱報答歌迷？ Sammi說不會了，但想在容納三四
百人的細場開騷，不過她向公司提出，公司就指她
「黐線」。至於可會效法王菲網上同步直播演唱
會？Sammi 就稱暫時無想
過：「不過我好佩服阿菲，
同埋好期待，自己鍾意面對
面同歌迷交流接觸。」
之前爛嘴的Sammi至今仍

未痊癒，笑問是否老公安仔咀
得很激？她笑着否認：「唔
係，係食西藥，差啲食到流鼻
血，不過都好溫和。」Sammi
又大爆安仔噓寒問暖有做足，
又有幫她蓋被及整杯熱水，作
為伴侶感到對方好緊張及關懷
自己，結婚都是希望伴侶做到
好似結婚誓詞般。問到安仔是
否一百分？Sammi 笑說：
「唔好咁肉麻，是但，總之過
骨。」

Sammi感冒未清
有安仔噓寒問暖

■Sammi
向公司提
出於細場
開騷。

■■莊思敏莊思敏


